

WAS IST DER WELTSPIELTAG?

„Kinder haben das Recht auf Ruhe und Freizeit, auf Spiel und altersgemäÙe aktive Erholung sowie auf freie Teilnahme am kulturellen und künstlerischen Leben.“
(Artikel 31 [1] der UN Kinderrechtskonvention).

Der Weltspieltag ist ein internationaler Aktionstag und in Deutschland eine Initiative des Deutschen Kinderhilfswerkes e.V.
Der Tag wird jedes Jahr am 28. Mai gefeiert und erinnert an das Recht auf Spielen.

Dieses Jahr wird endlich wieder in der Nürnberger Innenstadt gespielt – zahlreiche Mitmachaktionen warten auf euch!

Veranstaltet/unterstützt von:

haus des spiels
museen der stadt nürnberg

spielzeugmuseum
museen der stadt nürnberg

 DVI Deutscher Verband
der Spielwarenindustrie e.V.




Spielwarenmesse eG
... your cooperative partner

WELTSPIELTAG

Giornata Mondiale del Gioco

Всесвітній день ігор

World Play Day

Dünya Oyun Oynama Günü

يوم الألعاب العالمية

День мировой игры



28. Mai 2022
13–18 Uhr

Wir brauchen Spiel
und Bewegung!
Draußen und
gemeinsam!
Und das auch mitten
in der Stadt!

Spielzeugmuseum

- Fotoaktion: Bring dein Lieblingsspielzeug zum Weltspieltag mit ins Museum. Unsere Fotografin macht ein professionelles Foto von dir und deinem Spielzeugschatz. Alle Kinder, Erwachsenen und Familien bekommen ihr Foto kostenlos zugesandt
- Bilderrallye für Kinder mit einem garantierten Spielzeug-Geschenk
- Mitspielen in der neuen Ausstellung „Spielen ist Dialog mit der Welt“
- Tollen und Toben im Baumschatten auf dem großen, geschützten Museumsspielplatz mitten in der Nürnberger Altstadt
- Das Café im Spielzeugmuseum bietet Kaffee, Kuchen und Getränke

Rathausplatz

- Spielmobil mit vielfältigen Outdoor-Spielgeräten zum Auspowern
- Kreativangebot: Armbänder filzen, Kneten, Fingeralfarbe, Straßenmalkreide uvm.
- Kleinkinderecke: Puppenecke, Kinderküche, Motorikwürfel etc.
- Spieltische mit lustigen Spieleklassikern
- Kinderschminken und Airbrush-tattoos



Fünferplatz

- Das Große im Kleinen: Fahrbahn für Rutscheautos und Trettraktoren rund um einen realen, großen Traktor.
- Spielzeugbagger, Spielzeugfeuerwehrfahrzeuge und Mini-Autos neben Sandkästen

Haus des Spiels

- Bastel-Workshop in der Spielwerkstatt „PlayLAB“
- Öffnung des Retro-Konsolenspielbereichs
- Offene Spieletheke mit geschulten Spielcoaches
- Mitmachangebot „Entwickle deine eigene Spielidee“ für alle Gäste der aktuellen Foyerausstellung

Oberer Egidienplatz

- Großer Outdoorspielbereich vor dem Pellerhaus